Le Venezuela et le Suriname réaffirment la volonté d'élargir les relations bilatérales



Caracas, 11 août (RHC)- Les gouvernements du Venezuela et du Suriname ont réaffirmé l'engagement d'élargir les relations bilatérales à de nouveaux domaines de coopération y compris à l'affrontement à la pandémie de Covid-19.

À travers le réseau social twitter, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza a fait savoir qu'il a eu une conversation avec son homologue du nouveau gouvernement surinamais, Albert Ramdin, au cours de laquelle les deux parties ont relevé l'importance d'avancer dans les processus d'intégration régionale.

« Ce matin j'ai conversé avec le ministre des Affaires étrangères du Suriname, Albert Ramdin. Nous nous sommes mis d'accord pour élargir nos relations bilatérales à de nouveaux secteurs, pour nous appuyer face au Covid-19, pour renforcer l'intégration régionale et nous réunir quand la pandémie s'apaisera » a posté le ministre des Affaires étrangères sur twitter.

Moyennant une déclaration conjointe signé en 2019, les autorités de Caracas et de Paramaribo ont réaffirmé leur engagement de renforcer et d'élargir les liens de coopération sur la base du respect et du

bénéfice mutuel pour les deux pays, a signalé le ministère vénézuélien des Affaires étrangères.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/231247-le-venezuela-et-le-suriname-reaffirment-la-volonte-delargir-les-relations-bilaterales}{volonte-delargir-les-relations-bilaterales}$



Radio Habana Cuba